

Conseil d'arrondissement du 14^e

22 mai 2018

Question orale de Mme Carrère-Gee

Lors de la cérémonie de commémoration du 8 mai 1945, vous avez déclaré, Madame la Maire, que vous allez remettre la médaille de la ville de Paris à l'ensemble des porte-drapeaux, ce qui était une excellente initiative. Quelques minutes après, vous avez décoré certains des porte-drapeaux seulement, ce qui a créé un émoi légitime. Pourriez-vous annoncer au Conseil d'arrondissement la date à laquelle les autres porte-drapeaux seront décorés?